

Pressemappe: Statistisches Bundesamt (Destatis)

11.12.2012 | 13:09:00 | ID: 14146 | Ressort: [Umwelt](#) | [Umweltschutz](#)

[Wiesbaden](#) (agrar-PR) - *Im Jahr 2011 wurden in Deutschland rund 1,1 Millionen Tonnen Klärschlamm aus kommunalen Abwasserbehandlungsanlagen verbrannt.*

Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) mitteilt, waren das 6,3 % mehr als im Vorjahr. Insgesamt wurden rund 55 % der Gesamtmenge des direkt verwerteten Klärschlammes von knapp zwei Millionen Tonnen thermisch verwertet.

Durch die Verbrennung von Klärschlamm kann, zum Beispiel bei der so genannten Monoverbrennung, der perspektivisch knapper werdende Rohstoff Phosphor zurückgewonnen werden, da in der Asche Phosphoranteile verbleiben.

Weitere Informationen zur Klärschlammverwertung erhalten Sie im Internetangebot des Statistischen Bundesamtes unter www.destatis.de > Umwelt > Umweltstatistische Erhebungen oder im Datenbankangebot Genesis-Online.

Weitere Auskünfte gibt:

Martina Harbs,
Telefon: (0611) 75-8191,
www.destatis.de/kontakt

Pressekontakt

Herr Frank Hennig
Telefon: 0611-753602 E-Mail: presse@destatis.de



[Statistisches Bundesamt \(Destatis\)](#)

Gustav-Stresemann-Ring 11 65189 Wiesbaden Deutschland

Telefon: +49 0611 751 Fax: +49 0611 724000

E-Mail: poststelle@destatis.de Web: www.destatis.de >>> [Pressefach](#)